

Piden justicia por agresión y muerte de perrita *Waffle*

Por Frida Sánchez

fsa.sanchez@azon.com.mx

EL DIPUTADO del PVEM, Jesús Sesma Suárez, exigió a las autoridades del Gobierno capitalino esclarecer el crimen contra la perrita *Waffle*, que fue atacada a puñaladas hasta causarle la muerte el 24 de diciembre en el barrio de San Mateo, en la alcaldía Milpa Alta, al sur de la ciudad.

En tanto, la organización Mundo Patitas informó que gracias a la colaboración ciudadana ya se pudo identificar a los agresores, cuyos datos fueron entregados a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.

Sesma Suárez, quien es presidente de la Comisión de Bienestar Animal del Congreso capitalino, explicó que en esta entidad el maltrato y la crueldad animal están tipificados como delito, el cual se castiga con hasta seis años de prisión, por lo que celebró que organizaciones como Mundo Patitas promuevan la presentación de denuncias.

En un comunicado, Sesma Suárez aseguró que buscará que se haga justicia, luego de que este lunes vecinos protestaron en la explanada de la alcaldía Milpa Alta por el ataque contra la perrita comunitaria de seis meses de edad.

“Desde el Congreso de la Ciudad de México estamos trabajando para erradicar el maltrato animal y evitar la impunidad, ya que los animales son seres sintientes y la Constitución local los protege”, señaló.

El diputado destacó que en el Legislativo también se analizan propuestas para aumentar las penas por maltrato y crueldad animal, así como una nueva Ley de Protección y Bienestar Animal, mismas que se espera sean aprobadas en el siguiente período de sesiones, que arranca en febrero del 2023.

El pasado lunes, pobladores de la alcaldía Milpa Alta realizaron una manifestación pacífica para pedir justicia por la crueldad hacia la perrita.

El caso fue dado a conocer por la organización civil Mundo Patitas, la cual denunció en sus redes sociales que *Waffle*, una perrita de seis meses de edad, “sociable y amigable”, fue privada de la vida por dos hombres mediante tres puñaladas, una en la cabeza y dos en el corazón.

Por estos hechos, el mismo lunes se presentó una denuncia formal ante la Fiscalía local, para dar con los responsables, quienes fueron captados por medio de cámaras de videovigilancia de la zona donde ocurrieron los hechos.

En sus redes sociales, la organización pidió a la ciudadanía que, en caso de reconocer a alguno de los hombres identificados como sospechosos de la muerte de la perrita, se comuniquen con ellos.

DIPUTADO Jesús Sesma exige a las autoridades esclarecer los hechos; ONG identifica a los atacantes y da parte a la Fiscalía

3

Puñaladas recibió la perrita *Waffle* el pasado sábado





Captura de video

Los agresores de la perrita fueron captados por las cámaras de videovigilancia de Milpa Alta.

